

Tanz-Fabrik eröffnet neues Tanzstudio in Zürich

04. NOVEMBER 2022 11:11

Urdorf ZH/Zürich - Die Tanz-Fabrik lädt am 5. und 6. November zur Eröffnung in ihre neue Tanzschule in Zürich ein. Es gibt diverse kostenlose Workshops, um die Tanzlehrer und die Schule kennenzulernen.

Die Tanz-Fabrik lädt zur offiziellen Eröffnung ihres neuen Tanzstudios in Zürich am Wochenende vom 5. und 6. November ein. Es ist laut Medienmitteilung die neunte Tanzschule der Tanz-Fabrik, die ihren Hauptsitz in Urdorf hat. Das neue Studio befindet sich in Zürich in der Bederstrasse ganz in Bahnhofsnähe.

Für das Eröffnungswochenende bietet die Tanz-Fabrik mehrere kostenlosen Workshops für Kinder, Heranwachsende und Erwachsene. Das soll Gelegenheit geben, die Tanzlehrer und die Schule kennenzulernen. Eine Voranmeldung dazu sei nicht nötig, heisst es von der Tanz-Fabrik. Auf dem Programm stehen am Samstag die Kinder und Jugendliche im Mittelpunkt. Es gebe KidsDance, Jazz Dance, Breaking und Hip Hop für Kinder von drei bis 14 Jahren. Am Sonntag gibt es dann ein Programm für junge Leute ab 15 Jahren und Erwachsene, heisst es in der Ankündigung.

Beim Umbau der Zürcher Räumlichkeiten zur Tanzschule haben viele Helfer mit angepackt. Es wurden laut der Medienmitteilung Wände rausgerissen und veraltete Duschen und Lavabos entfernt. Auch seien Spiegel und Licht selber montiert worden.

„Die Tanz-Fabrik möchte in Zürich einen neuen Treffpunkt der Bewegung schaffen, um die Leidenschaft ausleben zu können“, heisst es in der Mitteilung. Die Die Tanz-Fabrik setze sich auch stark für die Förderung junger Tänzerinnen und Tänzer ein. gba